

今年も頑張ります、震災復興！。

2011
緊急支援の集い
3/21

毎年恒例の「小川淳也後援会 春のパーティ」を急遽変更して、「緊急震災支援の集い」を開催しました。小雨の中、片山大臣もビデオでのご出演、食事の提供も自粛させて頂いたにも関わらず、本当に多くの皆様にご参加いただきました。お預かりした559,938円の義援金は党本部を通じて確実に被災地へお届けさせて頂きました。

本当にありがとうございました。お忙しい中、ご来賓としてお越しくださいました濱田香川県知事様、大西高松市長様、小川連合会長様にもこの場をお借りして深く感謝申し上げます。大変な苦難であることは間違ありませんが、必ずや力強い復興を成し遂げるためにともに頑張ることを確認し合えた有り難い機会となりました。



2011
被災地支援ツアー
10/16



香川県の皆様はじめ後援会の皆様と、陸前高田市を訪れガレキ処理などのボランティア活動に参加させていただきました。なかなかの重労働でご参加いただいた皆様にも大変ご負担をおかけいたしましたが、小学6年生から87歳の大先輩まで30名あまりの一生懸命の作業はさすがに力強く目に見えて成果に繋がる様子がとても充実した時間でした。もちろん全体の復興に向けた作業の道のりからすれば、何万分の一、何十万分の一にも満たない作業かもしれません、それでもこうしてみんなで力を合わせて体を使って作業できたことは本当に大きな喜びです。費用も時間も体力もかけながらご参加くださった皆さま、そして現地で日々お力添えくださった黄川田先生、市役所、現地ボランティアセンターの皆様に深い敬意と感謝を申し上げたいと思います。ボランティアセンターで活躍中の看護スタッフの方がなんと香川県の方でした。「香川県からこんなにたくさんの方がかけつけてください、香川県民の一人として本当に嬉しい」四国からの参加者が限られているだけに涙ながらの訴えは、胸に迫るものがありました。



皆様のお声をお聞かせください!!

2012／小川淳也と語る会(予定)



昨年の
小川淳也と
語る会の
様子

▲2011年2月13日／小豆島・土庄福祉会館にて
2011年2月19日
檀紙コミュニティセンターにて▶



▲2011年6月19日
香西コミュニティセンターにて



▲2011年7月16日／木太南コミュニティセンターにて



▲2011年11月26日／三谷コミュニティセンターにて

豊島

●2月26日(日) 午後1時～
会場／豊島公民館

弦打校区

●3月18日(日) 午後1時～
会場／弦打コミュニティセンター

川岡校区

●3月25日(日) 午後1時～
会場／川岡コミュニティセンター

5月

仏生山校区・西植田校区

6月

新番丁校区・花園校区

7月

男木島・女木島

9月

川島校区

10月

多肥・屋島校区

11月

木太・中央校区

12月

古高松南校区